

420 MILLIARDS D'EUROS !

C'est la somme colossale équivalente à ce qu'a coûté aux contribuables le financement du programme de dissuasion nucléaire français. Pour quelle utilité ?

Les menaces auxquelles la population française doit faire face sont climatiques, économiques, cybernétiques et terroristes. Notre bombe nucléaire n'est d'aucune utilité contre ces risques. De plus les armes nucléaires n'ont fait l'objet d'aucune décision démocratique.

Même en temps de paix, ces armes présentent des dangers permanents pour notre environnement, pour les militaires, les techniciens et la population, à cause des déchets engendrés, des manipulations nécessaires, de la circulation des matières radioactives sur les routes et des risques d'accidents graves.

C'est l'intérêt de tous les citoyen.nes du monde d'interdire les armes nucléaires. Il n'existe pas d'armes de destruction massive aussi terrible qu'une bombe atomique. Chacune de ces bombes en stock serait capable d'anéantir des capitales entières, exécutant aveuglément des millions d'innocents.